
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Sowjetunion war ein , also ein Land.

Es lag im Osten Europas und in Asien. Der vo�e Name lautete:

 der Sozialistischen Sowjetrepubliken.

Abgekürzt sagte man UdSSR.

Die  entstand nach dem Ersten Weltkrieg.

Es gab sie von 1922 bis 1991. Der Kern war .

Rund herum lagen viele andere Gebiete.

In der Sowjetunion herrschte der .

A�e wichtigen Dinge so�ten also a�en Menschen gehören.

Im Zweiten  gewann die Sowjetunion

zusammen mit anderen Staaten. Sie gewann gegen

 und seine Freunde.

Dadurch war die Sowjetunion sehr mächtig geworden.

Sie hatte viele Länder  erobert.

Die wurden jetzt a�e kommunistisch regiert.

In den Jahren nach 1980 gab es aber immer mehr

 in der Wirtschaft.

Die Menschen wurden immer ärmer und unzufriedener.

Im  1985 wurde Michail Gorbatschow der Chef der Sowjetunion.

Er wo�te eine bessere .

Er wo�te auch, dass der einzelne Mensch mehr zu sagen hat.

Das nennt man .

Bald darauf zer9el die Sowjetunion. Es gab viele einzelne Staaten.
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